

Université : espoirs et ambitions avant un nouveau projet de loi

Publié le 24/01/2013 - Par La Voix Du Nord

| ENSEIGNEMENT |

Dans un amphi de l'institut des sciences et techniques archi-bondé, le président de l'université,



Mohamed Ourak, en présentant mardi midi ses voeux aux personnels et aux étudiants, a annoncé les grands changements qui se profilent à l'horizon pour les universités. Des assises régionales, puis nationales, de l'enseignement supérieur et la recherche vont en effet déboucher sur un projet de loi qui prévoirait notamment des regroupements territoriaux des universités. En attendant ces changements, le président a dit les espoirs et précisé les ambitions qui reposent sur les points forts de l'UVHC, comme l'excellente insertion professionnelle des diplômés, « bien au-dessus de la moyenne nationale » en 2012 et pour les années précédentes.

2012 a été aussi l'année des anniversaires : les 30 ans de l'école d'ingénieurs, l'ENSIAME, les 20 ans du laboratoire de recherche en électronique, l'IEMN, unité mixte du CNRS, les 10 ans de la VAE (validation des acquis de l'expérience) et l'an 1 du technopôle qui a désormais un nom, Transvalley. Le président Ourak a également salué le rôle pionnier de son université qui vient d'ouvrir la voie de l'apprentissage à de jeunes chercheurs embauchés par l'entreprise Valutec, filiale de l'UVHC, avec un partenariat de l'Union des industries et des métiers de la métallurgie (UIMM) ; ce dispositif, INOPME-recherche, donne l'accès des PME à la recherche : il est pour l'instant unique en France. □